



# 桜だより



2022年11月7日発行



## 宿泊教室 11月4日～5日

3年ぶりの開催となる今回の宿泊教室の目的は、日系移民の方々が居住されているパプカエア方面を訪れ、自然体験や農業体験を通して歴史や仕事の様子を知ると共に、植物や生き物などの自然に親しむことです。

2日間の日程で実施されましたが、子どもたちは貴重な経験をしながら、充実した時間を過ごすことができました。

Rio BonitoのHotel では、乗馬、馬車、釣り、自然散策、ゲームなど、様々な自然体験をしました。初日は天候不順でしたが、活動中は雨に降られることなく活動を楽しむことができました。



## 思い出のアルバム

疲れるなあ

子どもたちを乗せて、何往復もしたお馬さんに感謝！



本日の収穫は3匹でした。



シュハスコはホテルからのサービスでした。子ども達はお腹いっぱいいただきました。満腹。



夕べの集いで、1日目の反省と2日目の目標を確認しました。



2日目の朝は雲ひとつない晴天です。この日は、昨年も訪れた Papucaia にある上江洲さんの農園で収穫体験をさせていただきました。また、日系会館で昼食をいただき交流会も持ちました。お土産もたくさんいただきました。



たわわに実ったゴイヤバとナスをたくさん収穫しました。この日のために、栽培調整をしていただきました。



日系会館ではゲートボールに挑戦。ゲート目指してボールを打ちました。



みんなで繋がった「じゃんけん列車」の優勝者は…?